

4 de febrero. 1981

EXCELSIOR

8

Argentina Devaluó 10% su Moneda; Liquidan Otro Banco

"Se Trata de una Medida Aislada"

- ★ No se Superará la Crisis; Alterará los Precios, Indican Expertos
- ★ Cayeron 180 Millones de Dls. sus Reservas Monetarias en Siete Días
- ★ Al Concluir 1981 la Depreciación Será del 55% Contra 23% en 1980
- ★ En 11 Meses el Banco Central Liquidó a 30 Organismos Financieros

BUENOS AIRES, 3 de febrero. (AP, DPA, AFP y ANSA)—El gobierno militar devaluó a partir de hoy el peso argentino respecto del dólar en 10 por ciento, en una medida aparentemente destinada a aliviar la presión sobre los exportadores.

Se considera además que la devaluación constituirá una ayuda para la industria nacional, que sufre una fuerte competencia de productos importados al amparo de una subvención alentada por el Ministerio de Economía.

La devaluación de 10 por ciento es parte de una serie de pautas cambiarias anunciadas anoche por el gobierno que preside el general Jorge Videla.

Se informó, asimismo, que el Banco Central intervendrá en el mercado para mantener un ritmo de devaluación respecto del dólar del dos por ciento mensual en febrero y marzo, y del tres por ciento mensual a partir de abril.

La nueva tabla de cambios, que incluirá devaluaciones de tres por ciento mensual a partir del primero de abril, regirá hasta el 31 de agosto. La devaluación anual este año alcanzará 55 por ciento contra 23 por ciento en 1980.

El dólar se cotizó ayer en las casas de cambio a 2.040 pesos para la compra y 2.060 pesos para la venta. Al finalizar las pautas cambiarias el 31 de agosto próximo el dólar costará 2.785 pesos, por lo que entre hoy y esa fecha el peso argentino sufrirá una devaluación de 35,1 por ciento.

Aunque no se conocieron de inmediato reacciones a esta medida, se estima que aun la actual paridad cambiaria regulada por el gobierno es baja.

Los productores e industriales exportadores denunciaron que la sobrevaluación del peso argentino respecto del dólar los está llevando a un irreversible quebranto.

LIQUIDAN EL BANCO REGIONAL DEL NORTE

Por otra parte, el Banco Central dispuso también la liquidación de otro banco, siendo este el caso número 30 de institutos financieros que entraron en falencia desde marzo de 1980.

El banco cuya liquidación se dispuso es el Regional del

Norte con sede central en la ciudad de Salta, y sucursales en la capital federal y otras ciudades.

Los depósitos, como en los casos anteriores, están garantizados por el banco central y al cien por ciento hasta la suma de 50.000 dólares aproximadamente, en tanto la garantía es de 90 por ciento para aquellos que superan esa suma.

El desarrollo de la grave crisis económica, negada insistentemente por el oficialismo, sigue también en otros aspectos su curso: hoy se supo que está a punto de la quiebra, con pedido ya formalizado, una de las empresas más tradicionales e importantes del país en el ramo de chocolate, dulces y galletas conocida bajo la denominación de Noel, cuyo dueño, el doctor Alberto Noel, es desde hace pocos días presidente del club Boca Juniors de Buenos Aires.

La situación, apremiante y grave desde el ángulo que se la mire, fue calificada hoy por el economista Raúl Cuello como de "callejón sin salida".

Cuello afirmó que, entre más tiempo se espere por

las rectificaciones, más grave va a ser remediarla.

El economista describió la situación a cinco años del gobierno militar y de su equipo liberal: "Existe una simetría respecto del año 1976. En aquel momento estábamos muy mal políticamente, con graves repercusiones en lo económico. Hoy estamos mal económicamente y esto puede proyectarse al terreno político".

Asimismo, indicó el Banco de la República que la caída de reservas argentinas fue de 180 millones de dólares en la última semana, elevándose a 778 millones de la misma moneda durante el mes de enero de este año.

Durante 1980, la baja de las reservas registró la inusual suma de 3.300 millones de dólares y el drenaje hizo adoptar a las autoridades económicas medidas rígidas para controlarlo, estimaron los expertos financieros.

Los analistas económicos afirmaron que la devaluación del peso argentino dispuesta por el gobierno no satisfizo las expectativas existentes.